

Dictamen de la Comisión constituida para el estudio del documento: UNA CRUZ ROJA COMPROMETIDA CON LAS SITUACIONES DE VULNERABILIDAD

La VIII Asamblea General de Cruz Roja Española, celebrada en Madrid los días 6, 7 y 8 de Marzo de 2015, constituyó en su seno una Comisión para estudiar el documento de trabajo presentado sobre:

UNA CRUZ ROJA COMPROMETIDA CON LAS SITUACIONES DE VULNERABILIDAD

La Comisión estuvo presidida por Celia Fernández Fernández, actuando como vicepresidente Antonio Morales Lázaro y como vocales Dolors Curià Torrades Antonio Rivera Díaz, Fernando Pastor Loscertales, José Ignacio de Luis Páez y José Manuel Durán Alguacil, y contó con la participación de las personas que se relacionan en el Anexo I.

Tras el trabajo realizado, la Comisión somete a la Asamblea General reunida en pleno las siguientes propuestas:

- 1. Recomienda la aprobación del documento de trabajo sobre "Una Cruz Roja comprometida con las situaciones de vulnerabilidad" en su versión definitiva, que incorpora las propuestas debatidas en el seno de la Comisión.
- 2. Somete a la consideración de la VIII Asamblea General de Cruz Roja Española el presente dictamen, para su conocimiento y aprobación.
- 3. Solicita a la VIII Asamblea General que adopte los objetivos propuestos en el dictamen y que, de conformidad con lo previsto en la normativa reguladora de la Institución, encargue al Comité Nacional la elaboración de un Plan de Acción para el próximo cuatrienio que los recoja y desarrolle adecuadamente.
- 4. Solicita que los diferentes ámbitos territoriales contribuyan "Una Cruz Roja comprometida con las situaciones de vulnerabilidad"
- 5. Invita a los Comités de los diferentes ámbitos territoriales para que en su nivel de responsabilidad adopten las medidas necesarias para lograr los siguientes objetivos:
 - Adaptar la organización para responder a los cambios y demandas sociales convirtiéndonos en referente en innovación en los procesos de atención a las personas.
 - Potenciar el enfoque integral de nuestra intervención, prestando especial atención a los factores desencadenantes de situaciones de vulnerabilidad y/o exclusión social



- Reforzar en los proyectos, tanto la vertiente preventiva (especialmente en los ámbitos social y de salud), como la dimensión transformadora, más vinculada a la esfera educativa, formativa y laboral.
- Desplegar los sistemas de respuesta desde estrategias y metodologías de atención a las personas tanto en el ámbito nacional(local, comarcal, provincial y autonómico)como internacional